
Geschäftsordnung des Rates, § 5 Anzeigepflicht bei Verhinderung 
 
Bürgermeister Meisenberg teilt nochmals mit, das Ratsmitglieder, die verhindert sind, an 
einer Sitzung teilzunehmen, dies vor der Sitzung beim Bürgermeister oder Frau Schorde 
anzuzeigen haben. 
 
Projektbeirat Regionale 
 
Bürgermeister Meisenberg moniert, dass Bündnis90/Die Grünen mehr als ein Mitglied 
zum kommenden Termin angemeldet haben, obwohl der Rat mehrheitlich beschlossen 
habe, dass jede Fraktion nur ein Mitglied entsendet. 
RM Schiefer klärt das Missverständnis auf, dass Herr Rockenberg nur im Falle einer 
Verhinderung von ihm benannt worden sei. Es sollte keine Doppelentsendung sein. 
 
Kalsbach, B 256 Geschwindigkeitsreduzierung 
 
RM Geisel erkundigt sich nach dem derzeitigen Sachstand. Bürgermeister Meisenberg 
führt aus, dass die Prüfung noch nicht abgeschlossen sei, da es einen ähnlichen 
Präzedenzfall gäbe. Der genaue Sachstand wird in der Niederschrift mitgeteilt. 
Nachtrag: 
Über den Antrag der Gemeinde Marienheide wurde noch nicht entschieden, da noch die 
Stellungnahme des Landesbetriebes Strassen.NRW als Straßenbaulastträger aussteht. 
Nach Auswertung der polizeilichen Unfalldatenbank hat es in einem 
Betrachtungszeitraum von 3 ½ Jahren keine Unfälle wegen überhöhter Geschwindigkeit 
oder mit Beteiligung von Fußgängern gegeben. Bezüglich eines vom 
Straßenverkehrsamt abgelehnten Antrages auf Versetzung der Ortseingangstafel in 
Kalsbach steht noch die gerichtliche Entscheidung aus. 
 
Baumaßnahme Kalsbach, gegenüber Vogelsang 
 
RM Geisel fragt nach, welche Baumaßnahmen dort umgesetzt werden? 
Verwaltungsseitig wird mitgeteilt, dass die Fa. Open Grid Europe dort im Bereich der 
Ferngasleitung jeweils eine GDRM-Station (Gasdruckregel- und Messanlage) errichtet. 
 
Turnhalle Kotthausen 
 
RM Geisel informiert die Verwaltung, dass das Hallendach derzeit überprüft würde. 
Sollte eine aufwendige Sanierung notwendig sein, so wäre der Verein finanziell 
überfordert und werde sich sodann mit der Verwaltung in Verbindung setzen. 
 
Scharder Straße, Kurvenbereich 
 
RM Maurer teilte mit, dass auf Höhe der Arztpraxen Witscher/Kloos häufig Autos unter 
Missachtung der durchgezogenen Linie parken. Er bittet um Kontrolle des 
Ordnungsamtes. Der Weiteren überfahren in der Kurve zahlreiche Autos die 
durchgezogene Linie. Er bittet um Prüfung, ob dort der Einbau von Markierungsnägel/-
teller Sinn machen könnte. 
 



Verkehrsführung Pestalozzistraße 
 
RM Kolfenbach hatte wegen der Verkehrsführung an der Bushaltestelle 
Pestalozzistraße Kontakt mit dem Baustellenmanagement des Verkehrskonzeptes. 
Es wird geprüft, ob die Verkehrsinsel etwas zurückgebaut werden könne, damit die 
Durchfahrt für LKW`s, besonders während der Umleitungsphase erleichtert werden 
könne. Auch sei eine Durchfahrt durch den Busbereich während der Sommerferien 
möglich. Verwaltungsseitig wird dies unterstützt. 
 
Skaterpark, Bürgerantrag 
 
RM Kolfenbach findet den Antrag grundsätzlich in Ordnung, werde aber noch einen 
weiteren Fraktionsantrag einreichen und um Prüfung weitere möglichen Flächen im 
Gemeindegebiet zu bitten. 
Bürgermeister Meisenberg teilt mit, dass der vorliegende Bürgerantrag im BPA beraten 
wird. 
 
Bekanntmachungen Rundblick 
 
RM Hillrichs ist von einem älteren Bürger angesprochen worden, warum die 
Bekanntmachungen nur noch lediglich mit Hilfe eines QR-Codes abrufbar seien. 
Bürgermeister Meisenberg erläutert, dass die Bekanntmachung bereits seit vielen 
Jahren nicht mehr veröffentlicht werden und lediglich im Bekanntmachungskasten bzw. 
Internet einsehbar seien. Lediglich ein Hinweis auf die Bekanntmachungen werde im 
Rundblick veröffentlicht. Der QR-Code sei ein zusätzliches Angebot. 
 
Baumaßnahme Kempershöhe 
 
RM Zander-Wörner erkundigt sich nach einer Baumaßnahme in Kempershöhe. 
Verwaltungsseitig wird ausgeführt, dass auch dort die Fa. Open Grid Europe im Bereich 
der Ferngasleitung jeweils eine GDRM-Station (Gasdruckregel- und Messanlage) 
errichtet. 
 


